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Дорогие друзья! В ченнелинге Марии Симоненко http://www.sanatkumara.ru/stati-2019/bu
duschee  Люцифер призвал нас
внимательно отнестись к построению нашего будущего. И действительно, если мы никак
не будем себе его представлять, выстраивать новые социальные отношения, законы
общества и просто обиход людей, то что же мы строим? Новые больницы и школы?
Заводы и тюрьмы?

  

«Сейчас вы можете помочь себе, если начнёте вести список. Придумайте ему название,
например: "Что бы я хотел изменить в этом мире", или "Мир моего будущего". Вносите в
него постоянно все, что хотели бы сделать в будущем и что хотели бы изменить и
исправить. Вы хотите новый мир? Каким он будет? Пишите подробно в список все, что
хотите увидеть, невзирая на то, кажется ли вам реальным осуществить это.
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Думайте о желаемом масштабно в объёмах всего человечества, визуализируйте,
приближайте своё будущее, притягивайте его своими мыслями.

  

Действуйте сообща. Создайте мощный вихрь в ментальном пространстве. Он закрутит
внутрь себя энергию для реализации. Чем большее количество людей будет иметь в
мыслях новое светлое будущее, тем скорее приблизится время его наступления. И
помните, все начинается здесь и сейчас!»

  

Мне захотелось помечтать вместе с нашей Школой Саната Кумары о том, как мы себе
можем представить наше будущее. Мне думается, что бесплатная энергия может помочь
нам решить большинство проблем планеты – убрать мусор, пробурить скважины в
пустынях, и создать здоровую экологическую обстановку, выращивать овощи на севере
и в пустыне. Донести до всех новые медицинские открытия, чтобы сделать многих
людей здоровыми, а многим облегчить их жизни полноценным уходом.

  

Задумываясь о чем-то, всегда нахожу подсказку Учителей. Так было и вчера: читая
обзор Куклина из журнала «Мировой Ченнелинг», обратилась к тем своим старым
статьям, которые автор использовал в обзоре. В них тоже речь шла о будущем.
Обратите внимание на некоторые мысли о способе построения будущего.

      

  

http://www.sanatkumara.ru/stati-4/zakoni-kosmosa-v-planetarnom-ispolnenii

  

«Законы Космоса в планетарном исполнении»

  

«Душа Мира: Как работает Закон Причин и Следствия? Ты создал своё творение – пусть
это будет мысль, здание или учение. Ты не можешь всех остальных

 2 / 12

http://www.sanatkumara.ru/stati-4/zakoni-kosmosa-v-planetarnom-ispolnenii


Строим наше будущее - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
01.12.2019 09:51 - Обновлено 01.12.2019 09:58

«выстроить»/«подогнать» под свою мысль или учение. Насколько гармоничны будут твои
творения для окружающих тебя – людей, планет, мыслей или Сутей? Как
прочувствовать степень встройки в то, что тебя окружает? Закон Причины и Следствия
покажет тебе самому, что ты сотворил, ибо поможет тебе разобраться с последствиями.

  

Надо сказать, что здесь, на планете, Закон имеет узкую направленность - обучение
души разумному поведению. Ибо вы пока не можете прогнозировать последствия, это
привилегии продвинутых Сутей. У вас бывают пророки, но и они ошибаются. Сейчас
возникла наука техногенного прогнозирования через компьютерные программы. Но и
они пока не дают вам точного представления о ваших возможностях и ошибках.

  

«На ошибках учимся» – это вариант развития человека. Вам дано право ошибаться, не
уметь прогнозировать, делать много раз и открывать много раз одно и то же. Ваши
творения пока не воздействуют на космос, ибо вы закрыты. И теперь вы сможете сами
разобраться в том, что сотворили и творите дальше. Никто вам не препятствует и почти
никто не «спасает».

  

  

http://www.sanatkumara.ru/stati-4/kto-mi-na-zemle

  

Кто мы на Земле?

  

«Что можно нам рассказать о новых принципах управления реальностью и сознанием?

  

Санат Кумара: Всегда база строилась так: высшие управляли низшими и удаляли всё,
что приносили низшие миры, из своей базы, как несовершенное, темное, неразвитое и
неприятное. Теперь мир обратился к тому, чтобы очистить и принять это низшее как
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источник потенциала, как энергетического, так и информационного. 

  

Косность и догматизм привели систему к тому, что она перестала развиваться и зашла в
тупик. В то же время, новых идей не поступало очень давно. И система обратилась к
таким формам сознания, которые способны породить совершенно новые неизведанные
пути, которые просто закрывались системой как невыгодные или неразумные.

  

Примерно как у нас закрывают все новые источники энергии?

  

Да, это прямое отражение практики высших систем. И сейчас темное и необразованное
Мы пытаемся очистить и довести до разумности, но не так, как делалось в старину –
через подчинение и служение, покорность и поклонение, культ и рабство. Наметилась
новая тенденция, хотя и она пока только наметилась – прислушаться к низам,
постараться найти и там золотую сердцевину, которую можно принять за новые идеи
для развития; по крайней мере, сделать новые попытки открыть идеи и даже зачатки
идей в мир и попробовать их реализовать. Это будет, разумеется, экспериментальная
попытка, но мир как раз и прирастает за счет нового творчества.

  

Вы – Все Что Есть в системе, но станете Этим Всем Что Есть, когда будете не только
осознанно это испытывать, но и практически использовать свое могущество. От роли
батареек осознанно перейдете к роли Творцов. Для этого вовсе не надо изменять
ничего снаружи, не надо ни с кем бороться и сражаться. Нужно изменить себя внутри»

  

  

Какова твоя роль как Планетарного Логоса в ментале?

  

Санат Кумара: Я готовлю себе замену. Мы уже говорили, что Планетарный Логос – это
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люди. Мы курируем людей, помогаем, направляем, обучаем, образовываем их.

  

Ты говорил, что уходил с планеты. С чем это было связано?

  

С моей собственной трансформацией. Я очень поднялся и теперь курирую не только
Землю. Моя роль как Солнечного Создателя теперь расширилась на другие планеты и
на другие функции. Это тоже связано с развитием сознания и, главным образом, с
развитием разума. 

  

Мы формируем новый разум на новой основе. Это не будет связано с земной формой
разума - она слишком жесткая и неповоротливая, негибкая и косная. Нам хочется
создать Быстрый Разум, основанный на другой базе. Здесь мы соединяем базы других
рас, более продвинувшихся и развитых. 

  

Этот разум создается в астральном плане. Здесь лежат наши новые интересы, ибо
астральный план преобладает на всех планетах и управляет более низкими планами.
Скоро и вы как планета найдете себя на астральном плане. И у вас пройдет массовая
переориентация в связи с более гибкими частями ваших пониманий, осознаний и
разумностей. Спасение расы – в обретении разума. Это наш путь, и пожелайте нам
успеха на этом нашем и вашем пути.

  

  

http://www.sanatkumara.ru/stati-4/dva-chennelinga-iz-solntsa

  

«Новый Путь Освобождения Души»
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 СБ: «Мы сейчас поговорили о приоритетах Солнечных существ, а теперь мы поговорим
о задачах и создании того, что происходит сейчас в Солнечной системе, что создается
сейчас, к чему мы пришли в итоге. Кроме того, что создается новое человечество на этой
четвертой планете (Новая Земля), есть еще масса творений, которые происходят в
данный момент.

  

Это и творение новой расы, более осознанной, более мобильной и способной быстрее
соединяться со своими Высшими Я и, в то же время, существовать на физическом плане
в полном объеме сознания, расы, которая еще больше будет связана не только с
Высшими, но и с нижними я. Мы сразу стараемся сделать эту расу многомерной по
сознанию, чтобы были такие способности, которые ярко проявлялись бы сразу. Человек
тогда сразу становится более осознающим и духовным. Он быстрее проходит все
кармические узлы, все свои задачи творения, все осознания, и обучается разуму
быстрей.

  

Итак, что бы там ни было на Земле, здесь, в солнечном пространстве начинается
освоение его человечеством разумом. И в этом вам помогут ваши так называемые боги –
Солнечные боги, Вознесенные Владыки, части ваших Семей - боги Египта, Греции,
Гипербореи. Ваша задача – как можно больше с ними соединяться, разговаривать в
этом пространстве для того, чтобы освоиться здесь. Почувствовать себя равным. Не
бояться. И начинать творение».

  

  

 Хочу добавить, что мы сейчас активно сотрудничаем с Солнечным Братством и с богами,
а в то время мы только начинали с ними знакомиться.

  

Первые ласточки уже написали о своем понимании будущего.
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Дина: 

  

Что бы я хотела изменить в мире?

  

Сегодня медитировала на работе, и такая любовь ко мне пришла к Матери Земле… Я
попросила Создателя позаботиться о китовых и дельфиньих, попросила очистить моря
и океаны от мусора от засорения, попросила защиты этих прекрасных животных от их
истребления!

  

Итак - прошу чистоты водоёмов, морей и океанов для сохранности и защиты китов и
дельфинов в новом мире эры Водолея.

  

  

Дмитрий:

  

Мне кажется, можно помечтать/визуализировать мир, в котором чиновники не воруют.
Вот что меня подвигло на это. В одном из ченов Натальи Николаевны с Матерью Марией
(или с Великой Богиней ?) года полтора назад проходила информация о том, что Китай
станет мировой супердержавой, а Россия и США утратят лидерство... Там, в этом чене,
поднимались вопросы вероятных будущих нашей цивилизации... Так вот, в Китае,
готовящемся к мировому лидерству, за последние 3-5 лет было расстреляно примерно 10
тыс. проворовавшихся, коррумпированных чиновников всех уровней. Сейчас эта страна
развивается просто в чемпионском темпе...

  

В сильном, некоррумпированном государстве и людям полегче жить, - не так ли? А если
по всему миру исчезнет коррупция, да + к тому пройдет в полном масштабе Раскрытие, о
котором говорит Уилкок и Ко, - разве этот мир не станет лучше, светлее, чище? Мы не
нарушаем волю тех тёмных, которые сейчас у Руля. Мы должны провозгласить нашу
Волю жить в мире, который будет наполнен Светом... И Любовью, - в идеале...
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Юля

  

Это то, как я хотела бы жить именно сегодня.

  

Земляне решили проблему с экологией, исчезли ядовитые выхлопы от транспорта и
разных заводов, решен вопрос с пластиком и вырубкой лесов.

  

Совершенно никто теперь не выбрасывает мусор на землю, это норма, люди заботятся о
природе.

  

Болезни остались в далёком прошлом, абсолютно каждый человек научился слушать
свой организм и на начальных стадиях избавляться от дискомфортных симптомов.

  

Изжили себя негативные эмоции, такие как агрессия, зависть, жадность,
раздраженность, страх и прочие. Люди с вниманием относятся к своему физическому
телу и больше не видят смысла в том, чтобы растрачивать свою энергию зря.

  

Деньги перестали быть целью, денег стало вдоволь, и поэтому люди решают свои
желания по договорённости, разному взаимообмену.

  

Человечество научилось перемещаться в пространстве. Стали сотрудничать с другими
цивилизациями, кому-то помогать в развитии, у кого-то учиться. 

  

Нет границ и нет страхов. Полное счастье, эйфория и безграничные возможности
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фантазии.

  

Коротко о том, что важно мне сейчас. Возможно, через год я что-то допишу или
перепишу совсем. Пока так.

  

  

Эдуард, г.Рига

  

Теплый климат 23-25 градусов. Красивые разнообразные деревья, кустарники, цветы,
трава. Чистый прозрачный воздух. Красивые горы, равнины, холмы. Чистая прозрачная
вода в океанах, морях, реках, озерах, красивые рыбки, водоплавающие, киты,
дельфины. Отсутствие хищников на планете.

  

     Питание - на основе растительной пищи - фрукты, овощи, зерновые, орехи; все
больший удельный вес приобретает энергетическое питание.

  

         На планете - различные народы, расы. Все живут в мире, согласии, любви, радости,
милосердии и сострадании. Для каждого человека раскрыты возможности проявления
творчества, способностей, талантов. Особое внимание уделяется детям и людям
старшего возраста.

  

         В школах изучается строение всех систем Мироздания, Космические законы,
творчество энергиями, знание чисел и их использование в жизни, музыка, живопись,
скульптура и другие направления искусства.

  

       Создаются прекрасные сады, парки, фонтаны, скульптуры, картины. Жилые дома
строятся в гармонии с окружающей природой.
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                 Осуществляется прием гостей с других планет, звездных систем, галактик, и
посещение Землянами космических объектов. Праздники по случаю Солнцестояния,
Равноденствия. Рождение новых праздников по поводу каких-то значимых событий у
человечества, народа, семьи. 

  

Гармония во взаимодействии человечества со стихиями, царствами, духами природы,
животным и растительным миром, птицами, насекомыми, водоплавающими.

  

   Отказ от добычи и сжигания топливных ресурсов Земли. Переход на возобновляемые
источники энергии - приливные волны, ветер, солнечная энергия, термальные источники
и др.

  

     На всех уровнях управления - специалисты, уважаемые, мудрые, знающие люди,
работающие для всеобщего блага. Взаимный обмен между народами, расами, родами,
семьями опытом достижений в

  

науке, культуре, искусстве, воспитании детей и в других сферах деятельности.
Обучение специалистов для работы в Космосе по освоению и организации жизни в
новых необжитых пространствах Вселенной. Участие в Солнечных, Галактических,
Вселенских экспедициях.

  

       Семьи образуются на основе Божественной любви, взаимопонимании, взаимной
поддержки. В семьях - радостные, гармоничные отношения, помощь друг другу в
раскрытии и росте сознания, способностей, талантов, творчества, познании законов
Мироздания.

  

     Познание способов владения энергиями, их использование в сотворении нового для
всеобщего блага.

  

Медицина основана на энергетическом способе лечения и с применением целебных
растений, минералов, ароматов.
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Светлана Туманова:

  

«Все в мире является энергией.

  

Энергия лежит в основе всего. Если Вы настроитесь на энергетическую частоту той
реальности, которую хотите создать для себя, то Вы получите именно то, на что
настроена Ваша частота.

  

Это - не философия. Это – физика».

  

Альберт Эйнштейн.

  

Да, так считал Альберт Эйнштейн. А мы как вправе считать, современники нашего
времени? Мы вправе считать по-своему. Почему? Для чего?

  

А чтобы хоть капельку улучшить свою жизнь и всех окружающих.

  

Мы настраиваемся на самую высокую частоту этой желаемой Реальности. И что там
видим?

  

Всё видимое поле залито Светом. Это поле нашей Жизни.

  

 11 / 12



Строим наше будущее - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
01.12.2019 09:51 - Обновлено 01.12.2019 09:58

Мы лучимся тем же Светом. Все лучатся и Радуются Новому Дню! Мы говорим самим
себе: "УРА! У нас всё получилось!"

  

Мы и дальше не будем опускать головы. А будем видеть Свет нашей современной жизни.
Будем помогать тем, кто нуждается в нашей помощи. Подбадривать, говорить, чтобы не
опускали головы. И видели Свет!

  

А СВЕТ ЕСТЬ ВСЕГДА. Хотя бы в наших неугомонных сердцах. В наших мозгах тоже,
если мы только настроены на эту Высшую Реальность!

  

   А на какую же Реальность мы можем быть настроены? Как мы хотим жить? Ясно, что
лучше и ничуть не хуже.

  

ПОЭТОМУ НЕ ВЕШАЙТЕ ГОЛОВ! ВСЁ ЛУЧШЕЕ ТОЛЬКО НАЧИНАЕТ СБЫВАТЬСЯ. МЫ
ДЕРЖИМ РАВНЕНИЕ НА НАШИХ СТАРШИХ БРАТЬЕВ. И не ругаем никого, даже самого
опустившегося. Мы помогаем подняться. Если не захочет, слишком уже устал, то что ж,
помогаем дальше тому, кто хочет жить в новой, преображённой Реальности. И не
слушаем тех, кто уже разуверился во всём. ТАК НЕ БЫВАЕТ. ВСЕГДА ЕСТЬ НОВАЯ,
ПРЕОБРАЖЁННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ. К НЕЙ МЫ И УСТРЕМЛЯЕМСЯ.

  

  

https://www.youtube.com/watch?v=H-l2dxVjRI0

  

Voice Channeling with a woman from the future. +150 years after us.
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